
Augusta.  Ventiseienne
denunciato per furto
Denunciato per furto un ventiseienne di Augusta. La Polizia ha
identificato  il  giovane  come  il  responsabile  dell’atto
criminale, avvenuto all’interno di un’abitazione, a seguito di
indagini supportate dai rilievi tecnico scientifici svolti dai
colleghi della Polizia scientifica.

Priolo.  Psi,  manifestazione
nazionale per l'ambiente con
Vizzini
Una domenica per parlare di legalità e ambiente a Priolo. La
organizza il Psi in piazza Quattro Canti. Dalle 10 alle 13 il
Partito Socialista darà vita ad una manifestazione nazionale
sul “grave degrado politico, ambientale e occupazionale in cui
versano le città di Priolo, Melilli e Augusta”. Sul palco
allestito  saliranno  i  vertici  nazionali  e  regionali  della
forza  politica,  a  partire  Carlo  Vizzini  e  dal  segretario
regionale Giovanni Palillo, insieme ad altri esponenti, non
solo dei socialisti (prevista la presenza di Marika Cirone Di
Marco  del  Pd).  “La  situazione  è  drammatica-  spiega  il
segretario  locale,  Ulisse  Signorelli-  l’unica  strada
percorribile  non  è  l’attuale  sviluppo  industriale,  fondato
prevalentemente sullo sfruttamento delle risorse petrolifere,
sviluppo questo reso non più tollerabile dall’elevato numero
di decessi, malattie, tumori e malformazioni congenite per la
popolazione ad esposizione ambientale. Sono invece diventati

https://www.siracusaoggi.it/augusta-ventiseienne-denunciato-per-furto/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-ventiseienne-denunciato-per-furto/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-psi-manifestazione-nazionale-per-lambiente-con-vizzini/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-psi-manifestazione-nazionale-per-lambiente-con-vizzini/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-psi-manifestazione-nazionale-per-lambiente-con-vizzini/


vitali e necessarie le bonifiche, il risanamento, la revisione
radicale delle Autorizzazioni Integrate Ambientali (AIA), la
riconversione degli impianti industriali, che garantirebbero
posti di lavoro per tutti”.

Palazzolo.  Carnevale  senza
carri,  il  Megafono:  "Ecco
perché è uno scandalo"
“Sbagliato abolire le sfilate dei carri di Carnevale”. La
decisione assunta dal consiglio comunale rappresenta motivo di
protesta per il Megafono, che ricorda come “i palazzolesi ,
ignari, questo Carnevale se lo pagheranno con i soldi della
Tasi che hanno versato”.A parlare è il consigliere comunale
Salvatore  Cappellani.  “La  cosa  più  spiacevole-  continua
l’esponente di opposizione- è che  in questo atto unilaterale
sia  compresa  anche  la  consigliera  comunale  d’opposizione
Giardina  in  quota  Pd,  che  nulla  ha  comunicato  in  merito,
inserita nel gruppo di lavori. Per l’esponente del Megafono
 “abolire  la  sfilata  è  un  atto  che  uccide  il  Carnevale
palazzolese fin dalle sue radici e ne cancella la storia”

Francofonte.  Medici  al
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mercato  rionale:  "Così
spieghiamo la prevenzione dei
tumori"
 
Campagna di sensibilizzazione per la prevenzione dei tumori
della  mammella,  del  collo  dell’utero  e  del  colon  retto  a
Francofonte.  Una  postazione  informativa  è  stata  allestita
dall’Asp  al  mercato  rionale,  con  l’impiego  del  personale
medico del Consultorio familiare e del Servizio Vaccinazioni.
Francesca  Arena,  medico  ginecologo,  la  responsabile  del
servizio  Vaccinazioni,  Francesca  Bonnici  e  l’ostetrica
Francesca  Fava,  hanno  avvicinato  le  persone  e  consegnato
opuscoli  e  materiale  illustrativo  per  informare
sull’importanza della prevenzione dei tumori e sull’utilità
della  prevenzione  primaria  attraverso  la  vaccinazione  anti
HPV.“La prevenzione è vita, come recita il nostro slogan –
sottolinea  il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa
Salvatore  Brugaletta  –  ed  ogni  luogo  è  adatto  per
pubblicizzarla. Un particolare ringraziamento va al sindaco di
Francofonte e all’amministrazione comunale che hanno concesso
a titolo gratuito il suolo pubblico per lo svolgimento della
manifestazione”.

Augusta.  In  porto  altri  94
migranti,  ieri  sbarcati  in
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121. Soccorsi nel Canale di
Sicilia
E’ arrivata puntuale, verso le 9.00, in porto ad Augusta la
“Maersk Hayama”. A bordo della nave petroliera 94 migranti
soccorsi ieri in acque libiche dalla nave petroliera battente
bandiera di Singapore. Ieri, intanto,  erano arrivati in 121 a
bordo della nave mercantile “Lisa J”, battente bandiera delle
Isole Marshall.  I migranti, tra cui 19 minori, di sedicente
nazionalità siriana, pakistana, bengalese e nigeriana, erano
in navigazione a bordo di un peschereccio in acque libiche. 
Le operazioni di soccorso e  sbarco sono coordinate dalla
Guardia Costiera.
 

Siracusa. Riqualificazione di
"Pantalica Valle dell'Anapo e
Cava  Grande".  La  Regione
punta ai fondi europei Life
La  riqualificazione,  sotto  il  profilo  naturalistico,  degli
habitat  della  riserva  naturale  orientata  “Pantalica  Valle
dell’Anapo  e  Torrente  Cava  Grande”  tra  i  progetti  che  la
Regione presenterà all’unione Europea nell’ambito dei progetti
del Programma per l’ambiente e Azione Clima. L’assessorato
regionale all’Agricoltura, retto da Ezechia Paolo Reale mira a
reperire fondi per valorizzare l’area anche dal punto di vista
della fruizione turistica e delle produzioni agricole locali.
I  progetti,  che  sottendono  la  realizzazione  di  studi
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localizzati a favore del mantenimento della biodiversità, sono
stati proposti dall’Università di Catania. Altre iniziative
riguarderanno  la  ripopolazione  degli  habitat  popolati  dai
Chirotteri  (pipistrelli)  e  mirerà  a  sensibilizzare  la
popolazione locale sull’educazione al rispetto dell’ambiente.
“Speriamo che le ricerche proposte – commenta Reale- trovino
accoglimento all’interno del progetto “Life”. E’ grazie ad
iniziative come queste, infatti, che riusciamo a comprendere
meglio ed a valorizzare la biodiversità della nostra Regione”.

Priolo. Pannelli fotovoltaici
nel  mirino:  arrestati  due
uomini  in  contrada
Mostringiano
Due uomini in manette a Priolo. Christian Gennuso (30 anni) e
Carmelo Rosa (35) sono stati sorpresi in flagranza di reato,
mentre cercavano di asportare alcuni pannelli fotovoltaici in
Contrada  Mostringiano.  Ai  due,  posti  ai  domiciliari,  sono
stati sequestrati numerosi arnesi atti allo scasso.

Pachino.  Furto  aggravato  in
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abitazione:  due  uomini
denunciati
Sarebbero gli autori di un furto aggravato in un’abitazione di
Pachino. In due sono stati denunciati in stato di libertà:
sono due pachinesi di 30 e 38 anni. Ai due gli investigatori
sono arrivati dopo un’attenta attività di indagine di polizia
giudiziaria. Si tratta di due uomini già noti alle forze di
polizia.

Priolo.  Si  dimette  il  vice
sindaco  Campione:  "Rotazione
interna"
Il vice sindaco si dimette. La comunicazione ufficiale questa
mattina.  Luca  Campione  lascia  il  suo  incarico  all’interno
della  giunta  retta  da  Antonello  Rizza.  Alla  base  della
decisione, “accordi presi all’interno di Progresso Priolese-
spiega-  Tutto  già  previsto.  Un  periodo  ricco  di  lavoro:
dall’emergenza  immigrati,  alle  questioni  servizio  idrico  e
problematiche ambientali. Ho dedicato tutto me stesso al mio
paese- aggiunge- e sono certo che chi si insedierà al mio
posto continuerà sulla stessa scia”.
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Villasmundo.  "Avviare  subito
i lavori di costruzione della
nuova  scuola  "Sciascia".  Il
Pd : "Sbloccare l'impasse"
“Il  Comune  avvii  l’iter  per  costruire  il  nuovo  plesso
scolastico “Sciascia” a Villasmundo”: A chiederlo è il circolo
del Pd della frazione di Melilli. Secondo il Pd locale, è
fondamentale che tutte le attività connesse con la scuola
possano  essere  riunite  in  un  unico  edificio,  conforme  ai
dettami della bioedilizia e del risparmio energetico. I lavori
di costruzione sono stati affidati a luglio del 2012 , ma gli
interventi non sono mai partiti. “Con la costruzione di un
nuovo edificio scolastico- spiega il consigliere comunale Enzo
Coco-  si  risolveranno  diversi  problemi”.  “Le  famiglie-
aggiunge la segretaria del circolo, Flora Incontro- potranno
stare molto più tranquille”-.
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